

09. 08 2011

Kapitän Schwarzbart und seine Meute

Eine ganz besondere Kindershow sorgt Abend für Abend für viel Freude bei den kleinen Gästen im Hotel Port Royal. Wir stellen diese Show einmal ausführlicher vor.



Es ist 19.15 Uhr im Themenhotel "Port Royal" im Heide Park Resort und kein geringerer als Kapitän Schwarzbart begibt sich mit seiner treuen Mannschaft von jubelnden kleinen Piraten auf eine abenteuerliche Tour durch Hotel und Resort, immer auf der Suche nach dem Schatz von Port Royal, während Mama und Papa die nächsten 45-60 Minuten zu Zweit bei einem entspannten Glas Wein genießen können.

Smutjen Sven, der beste Freund von Kapitän Schwarzbart, ist für das leibliche Wohl der Piratenmannschaft zuständig, sucht mutige Piraten für die abenteuerliche und spannende Tour, auf der Suche nach dem Schatz von Port Royal. Mit diesem Anfang startet die Kids Action für die kleinen, meist verkleideten Piraten im Eventbereich des Hotels "Port Royal". Nach dem die kleinen Piraten mit Bewegungsspielen auf die Schatzsuche "in Fahrt" gebracht werden, wird Kapitän Schwarzbart gesucht, der schlafend auf einem Anker vor dem Hotel ein wenig die Augen zugemacht hat.

Kapitän Schwarzbart ist der vielleicht mutigste Pirat der sieben Weltmeere. Er ist ständig auf der Suche nach eben genau so mutigen Abenteurern, um gemeinsam mit ihnen nach unentdeckten Schätzen zu suchen. Aber Vorsicht! Sein hundsgemeiner Gegenspieler, der miese und fiese Kapitän Rotbart, ist ihm immer dicht auf den Fersen... Nach dem es in der "Bucht der Piraten" im menschenleeren Heide Park vor der "Krake" zum Show-Down zwischen den Piraten & Kapitän Rotbart kommt, erbeuten die wagemutigen Piraten-Kids den Schatz von Port Royal.

Die ausgebildeten Pädagogen u



Begisterter Kinder lauschen den Worten des Kapitäns

Simon Kleinschmidt (Kapitän Schwarzbart) präsentieren den kleinen, mutigen Piraten eine spannende und erlebnisreiche Piraten-Schatzsuche, welche meist sogar von zahlreichen Eltern mit begleitet wird. Neben dieser weltweit einzigartigen und erstklassigen Piraten Kinderanimation erleben die Beteiligten auch Einblicke in den menschenleeren Heide Park, der auch als Kulisse für dieses Piratenspektakel dient.

Während dieser fast 60 Minuten andauernden Kinderanimation sieht man glückliche und strahlende Kinderaugen und man hört oft die Frage an die Eltern: "Papa, Mama- wann fahren wir wieder hier her"

"Was sind wir- wir sind Piraten"